

Llaman a vacunarse a los grupos priorizados

Desde la Seremi de Salud del Biobío hicieron un nuevo llamado al público objetivo de la campaña de vacunación contra la influenza, a poner al día lo antes posible la inmunización en recintos de la red asistencial, considerando que, durante la última semana, la circulación viral de influenza tuvo un incremento del 34,6% res-

pecto a la semana anterior. Con esta alza, la Influenza ocupa el tercer lugar de los virus acumulados detectados en la región por los Centros Centinela -que pesquisan virus respiratorios en base a muestra poblacionales- llegando al 22,4% de los virus circulantes; tras el Rinovirus (44,1%) y del Covid (23,7%). "Como una forma de anti-



SEREMI DE SALUD, EDUARDO BARRA EN CENTRO DE SALUD.

ciparse al peak de circulación viral, es que reiteramos la importancia de que los grupos que conforman la población obje-

tivo de la vacuna contra la influenza, accedan a ella a la brevedad en los centros de salud de la red asistencial", declaró el seremi. ©